Nombre del alumno: Sandra Esmeralda Pérez Aguilar

Universidad

Nombre del profesor: Paola Jacqueline Albarrán

Nombre del trabajo: Super Nota

Materia: Psicometría

Grado: 3er Cuatrimestre

Modalidad: En línea

Los instrumentos para la medición de la inteligencia y las aptitudes

Consiste en medir las ejecuciones de los sujetos en distintas pruebas y comparar sus resultados con los de otros sujetos pertenecientes al grupo normativo o referencia.

Establecen diferencias en la ejecución de las personas, dentro de determinada situación ambiental.

Las tes de la inteligencia y aptitud, pueden ser buenos predictores de la ejecución futura del individuo en otros contextos.









La medición de actitudes ayudan al ejecutivo en la determinación de estrategias de segmentación, además es la base para evaluar la efectividad de una campaña publicitaria por la supuesta relación entre la actitud y el comportamiento.

Los instrumentos de medición de la inteligencia incluyen:

Test de inteligencia Stanford-Binet, que se aplica principalmente a los niños, también esta estandarizado para aplicarse en adultos.

Escala de la inteligencia de Wechsler para adultos.

Test de Raven.

Test matrices:

Otros test que se pueden realizar incluyendo test de aptitudes, test de personalidad, test de psicopatología, test de neuropsicológico, test de desarrollo/envejecimiento.

LA INTELIGENCIA Y SU MEDICIÓN

Existen distintos tipos de pruebas para evaluar la inteligencia infantil, cualquiera de estas pruebas juega un papel fundamental, la observación en profundidad de las aptitudes, motivación y destrezas cognitivas del niño, medición de la inteligencia tenido con el paso de los años.

Pruebas de inteligenci	Edad	Características principales
Batería Kaufman K-ABC	2 a 12 años	Es utilizada para diagnosticar deficiencias en el desarrollo intelectual de los niños pequeños.
	_	
Stanford-Binet	2 a 18 años	Tiene como objetivo medir las habilidades cognitivas y los conocimientos académicos de los niños.
Wechsler	6 a 16 años	Evalúa las capacidades intelectuales generales de los niños.

Las tes psicométricas se Las tes psicométricas de basan en el principio de las basan la ejecución der los medir la ejecución parar los medir la ejecución personas, y comparar los personas, y comparar los resultados obtenidos de otras personas. La conducta se entiende por atributos intrapsíquicos estables, por lo que la tarea evaluadora consiste en la búsqueda de las manifestaciones externas que son las respuestas dadas en las tes. Los función de los internos, en denomina conductas simples.

Los función de los internos, en denomina conducta, se les finferidos, teóricos, teóricos constructos

Características

Las técnicas psicométricas, por tanto, son instrumentos de evaluación de rasgos o aptitudes, que en una u otra magnitud conforman la estructura básica de la personalidad en cualquier ser humano.

